



Im Februar 2021

Jahreshauptversammlung 2021

Liebe Vereinsmitglieder des Reit - und Fahrverein Königsbach,

leider ist es uns dieses Jahr nicht möglich, unsere alljährliche Jahreshauptversammlung wie gewohnt im 1.Quartal durchzuführen.

Aus diesem Grund haben wir uns von der Verwaltung dazu entschlossen, diese auf einen unbestimmten Termin zu verschieben.

Unser aktuelles Geschäftsjahr endet am 31.03.2021. Hierzu wird ein Abschluss-Bericht erstellt, welcher natürlich von jedem Mitglied eingesehen werden kann.

Wir hoffen, die Jahreshauptversammlung sobald als möglich nachholen zu können/dürfen und bitten um Verständnis für diese Vorgehensweise.

Mit den besten Grüßen

Die Vorstandschaft des Reit- und Fahrverein Königsbach